
Sábado 9 de mayo de 1998

Momias de cultura Chachapoyas entregan a técnicos del INC

◆ **CHACHAPOYAS.**— La filial del Instituto Nacional de Cultura en Amazonas recibió los restos momificados de un hombre y una mujer, pertenecientes a la cultura Chachapoyas, que fueron hallados recientemente en la localidad de Atun Pampa por agricultores del distrito de San Carlos, provincia de Bongorá.

Ambas momias fueron enterradas envueltas en textiles de colores, dentro de una bolsa elaborada de bejuco o cashqui, como se conoce en la zona, con la diferencia de que, mientras la momia de sexo femenino presentaba un 60% de buen estado de conservación, el de sexo masculino presentaba signos de haber sufrido los embates de la naturaleza.

En la actualidad, la arqueóloga Rocío Paz Sotero y el Director de Conservación de Patrimonio del INC-Amazonas, Ricardo Portocarrero Meléndez, están abocados a la limpieza y conservación de estas momias para evitar su deterioro.

Asimismo, los técnicos de esta filial preparan una visita de trabajo para reconocer el lugar donde fueron hallados los fardos y verificar la existencia de estructuras u otras evidencias que integren el contexto del hallazgo de las dos momias.